



峡南女性みちの会が設立され、活動がスタート



国土交通省への要望活動



南部～富沢間開通イベント



目的達成に安堵する会員の皆様

## 長年に渡りありがとうございました ～南部町女性みちの会解散に寄せて～

南部町女性みちの会は、平成19年7月に、中部横断自動車道建設促進活動の中心として、女性の視点から道路の在り方を考え、地域活性化に貢献することを目的として、会長の渡辺純子さんをはじめ、佐野節子さん、望月初美さん、渡辺睦美さん、瀧喜代子さん、望月保惠さんの6人の会員で活動を始めた。

発足当時から、国土交通省や県選出国會議員、山梨県知事へ中部横断自動車道の建設促進や道づくりへの要望活動を行い、県内外の女性みちの会との交流を図り、この活動が建設促進の一助になるように精力的に活動をしてきました。

活動を開始してから14年目の令和3年8月、念願であつた中部横断自動車道（山梨～静岡間）が全線開通しました。会設立当初の目標が達成できただことを区切りとし、活動から15年目の今年に解散する運びとなり、12月7日に解散式が行われました。

長きに渡る活動には、ご苦労が伴うこと多かつたと思いますが、いつも笑顔で率先して活動していただきことに、大変感謝しております。15年間大変お疲れ様でした。そして、ありがとうございました。

めました。